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【高校総体・高校総文祭開催】 

 高校生の最大のスポーツの祭典、県高校総体が５月

２６日（土）から６月３日（日）まで行われました。競

技によっては更に大会は続きましたが、本校からは、

バスケットボール部、弓道部、テニス部、バドミントン

部が出場しました。各部、日々の練習で培ったものを

十分に発揮できた大会となったようです。開会式では

練習の成果を活かし、堂々の入場行進をするものの残

念ながら奨励賞の受賞はなりませんでした。来年そし

て１００周年となる２０２０年に向け、生徒たち、先生

たちと団結し奨励賞対象校に選出されるよう更に頑張っ

ていきたいと思います。また、高校総文祭も６月１日（金）、

２日（土）に開催されました。本校からは、日々の活動の

成果として、写真と美術の作品を出典しました。オープ

ニングアトラクションにおける高校生のダンスなど本当

に感激することばかりでした。 

このような大きな大会を迎えると、勝敗ももちろん大

切ですが、部活動をすることにより、日々支えて頂いて

いる方々の存在に改めて気づくことが大切だと思います。そのことが、自己の大いなる成長につ

ながります。本校生徒の、「今まで支えてくれてありがとう。これからも進路に向け頑張るけんね」

と保護者の方に伝える場面を見て、そのことを私自身も改めて感じました。部活動の意義は、そ

の感謝の瞬間を見逃さないことにもあるのではないでしょうか。本校は、野球部を除き、今後ほ

とんどの部が新チームに移行します。先輩たちの培ってきた伝統をしっかりと受け継ぎ、自分た

ちの新たな時代を築いていってほしいと願っています。 
 

【公開授業実施】 

６月１１日から６月１５日まで公開授業週間でした。この間、保護者の方々、各中学校・高校の

先生方、地域住民の方々等に多く参観いただきました。心より感謝申し上げます。中学校の先生

方には、教え子の学習する姿や元気で学校生活を送る姿に喜びを感じましたという感想を頂きま

した。また、地域住民の方々からは、今回のことをはじめ色々な行事をもっとＰＲしてほしいこ

とや、将来、地域を支える甲佐高校の生徒たちをしっかりと支援していきたいなど、大変ありが

たい感想を頂きました。今回の公開授業の貴重なご意見を今後に活かしていきたいと思います。 
 

【女子野球部員全国大会へ】 

本校は、この４月から女子野球部を創部いたしまし

た。現在、４名で活動していますが、毎日男子に負けま

いと白球を追いかけ青春を謳歌しています。４名は現

在、「熊本ファンジーク」のクラブチームに所属し大会

に出場していますが、先日行われました九州大会の予

選を勝ち抜き、８月に愛媛県で行われます「第１４回全

日本女子硬式野球選手権大会」に出場します。全国大会

での経験が今後、選手たちの大きな成長と自信につな

がることを確信しています。是非ともいい成果を残してほしいと願っています。生徒、職員一同

応援しています。 
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